

# Jala beko

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 14-Jun-2023 01:46PM (UTC+0700)

**Submission ID:** 2004478499

**File name:** Jala\_beko.docx (144.64K)

**Word count:** 830

**Character count:** 5891

**PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PROGRAM INOVASI  
PEMBANGUNAN DESA SUMBERBRANTAS**

**SKRIPSI**



Disusun Oleh:  
JALA BEKO  
2019210110

**2**  
**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PUBLIK**  
**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**  
**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi**  
**MALANG**  
**2023**

## ABSTRAK

<sup>14</sup> Pada penelitian ini penulis menggunakan penelitian kualitatif penulis mengambil penelitian pada lokasi desa sumber brantas dengan hasil dari partisipasi masyarakat sangat penting dalam suatu pembangunan dan untuk menunjang keberhasilan suatu pembangunan yang efisien. Desa Sumber Brantas merupakan salah satu desa yang terletak di kecamatan Bumiaji Kota Batu yang memiliki potensi desa penyangga bagi kawasan Taman Hutan Rakyat (Tahura) R.Soerjo. pemanfaatan lahan sekitar Tahura dijadikan sebagai lahan pertanian hortikultura yang dapat menimbulkan kerusakan pada kawasan lindung. Namun dari pemanfaatan lahan tersebut dapat menciptakan lapangan pekerjaan bagi masyarakat setempat dan yang menjadi kunci utama adalah partisipasi masyarakat. Tujuan dari yang dilakukan penelitian ini untuk mengetahui partisipasi masyarakat desa dalam program inovasi pembangunan, pada partisipasi masyarakat dalam program inovasi pembangunan. Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Partisipasi masyarakat dalam program inovasi pembangunan desa yaitu dilihat dari partisipasi masyarakat dalam bentuk pengambilan keputusan, pelaksanaan, partisipasi menikmati hasil atau keuntungan dan pemantauan atau evaluasi dalam program inovasi pembangunan untuk mendorong masyarakat dalam keikutsertaan karena partisipasi masyarakat sangat penting.

**Kata Kunci:** Partisipasi Masyarakat dan Program inovasi Pembangunan

## PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang Masalah

Sebagian besar wilayah Indonesia berada di pedesaan, maka pemerintah desa merupakan salah satu yang berinteraksi dengan masyarakat dan menjadi fokus utama pembangunan pemerintahan. Penatausahaan keuangan oleh pemerintah daerah diatur dalam Undang-Undang Desa. Pengertian desa di atas menunjukkan bahwa desa merupakan komponen organisasi politik yang memiliki kekuasaan untuk mengatur warga atau masyarakatnya. Masyarakat yang mengetahui persoalan dan kebutuhan pembangunan daerah adalah masyarakat yang akan menggunakan dan menilai berhasil atau tidaknya pembangunan di daerah. Akibatnya, partisipasi masyarakat diperlukan dalam semua perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi program. Tidak terlepas dari kenyataan bahwa ada sejumlah kemungkinan tanggapan di lapangan, sikap masyarakat memainkan peran penting dalam memastikan partisipasi dalam program pembangunan. Secara teori, setiap pemberdayaan yang dilakukan masyarakat harus lebih baik sesuai dengan apa yang diinginkan masyarakat di bawahnya, namun tidak demikian dalam prakteknya. Pemenuhan pengaduan masyarakat merupakan salah satu strategi peningkatan kualitas pemberdayaan.

Pembangunan desa harus bertujuan untuk mewujudkan desa yang mandiri. Alhasil, masyarakat yang memiliki antusias membangun di tingkat yang lebih tinggi dan mampu mengidentifikasi permasalahan yang ada di desa juga harus mampu menyusun strategi penyelesaian permasalahan dan menerapkan strategi tersebut seefisien mungkin. Sekelompok masyarakat atau Komunitasnya akan dapat mengandalkan dana dan sumber daya dari masyarakat desa untuk melanjutkan proses pembangunan.

Intinya adalah bahwa setiap hari, orang menginginkan kehidupan yang lebih baik. Setiap kebutuhan masyarakat terpenuhi dalam keadaan seperti ini. Oleh karena itu, tidak perlu khawatir tentang hari esok. Kondisi masyarakat yang mendorong aktualisasi diri dan berkembangnya hubungan sosial yang adil. Masalah persepsi realitas itu sendiri mendorong atau mengalami setiap upaya untuk mengubah atau memperbaiki masyarakat, khususnya warga. Keterlibatan langsung masyarakat dalam setiap tahapan pembangunan merupakan ciri utama pembangunan desa yang ideal. Strategi pembangunan desa bertujuan untuk meningkatkan kemauan dan kapasitas masyarakat untuk berpartisipasi dalam pembangunan. Proses berpartisipasi dalam masyarakat meliputi beberapa tahapan, yang pertama menerima informasi dan yang terakhir menanggapi informasi tersebut. Peluang partisipasi masyarakat dalam pengambilan keputusan tentang pemerintahan desa merupakan bagian dari demokrasi yang baik. pilihan untuk pertumbuhan, termasuk aspek perencanaan.

Permasalahan yang akan diangkat dalam penelitian ini adalah “Partisipasi Masyarakat Dalam Program Inovasi Pembangunan di Desa Sumber Brantas, Kecamatan Bumiaji, Kota Batu” yang menjadi fokus utama. Dilihat dari masalah yang ada di Desa Sumber Brantas “berdasarkan observasi bahwa permasalahan yang ada di Desa Sumber Brantas bahwa masyarakat masih memiliki tingkat kepedulian yang rendah terhadap pembangunan karena tidak adanya keterlibatan masyarakat dalam pelaksanaan atau inisiatif terhadap pembangunan dan masih minim dalam kepedulian terhadap pembangunan, sehingga disebabkan kurangnya kesadaran masyarakat dalam berpartisipasi dan melaksanakan kegiatan pembangunan desa karena masyarakat masih bergantung pada keuangan desa sehingga masyarakat lebih mementingkan pekerjaan pribadi dari pada suatu kegiatan pembangunan desa. Alasan peneliti ingin meneliti tentang “Partisipasi masyarakat Dalam Program Inovasi Pembangunan Desa” ingin mengetahui lebih dalam lagi tentang partisipasi masyarakat di Desa Sumber Brantas, Kecamatan Bumiaji Kota Batu. karena partisipasi sangat penting dalam suatu kegiatan pembangunan maka dari itu masyarakat harus ikut berpartisipasi dalam kegiatan pembangunan desa untuk menunjang suatu keberhasilan pembangunan bukan hanya tanggung jawab pemerintah tetapi tanggung jawab masyarakat juga dalam berpartisipasi.

### 1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan dari latar belakang diatas maka rumusan masalah penelitian ini adalah :

1. Bagaimana bentuk partisipasi masyarakat dalam program inovasi pembangunan Desa Sumberbrantas?
2. Apa saja Faktor pendukung dan penghambat dari partisipasi masyarakat dalam program inovasi pembangunan desa sumberbrantas?

### 1.3. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini adalah :

1. Untuk mengetahui partisipasi masyarakat dalam program inovasi pembangunan di Desa Sumber Brantas, Kecamatan Bumiaji, Kota Batu.
2. Untuk mengetahui apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam partisipasi masyarakat dalam program inovasi pembangunan di Desa Sumberbrantas.

## **1.4. Manfaat Penelitian**

### **1. Manfaat Teoritis**

Dapat digunakan sebagai tambahan pengetahuan referensi pihak lain untuk berpartisipasi dalam masyarakat.

### **2. Manfaat praktis**

- a. Meningkatkan partisipasi masyarakat desa serta mendorong tercapai kesejahteraan masyarakat desa.
- b. Diharapkan penelitian ini dan hasil penelitian yang diperoleh dapat menambah pengetahuan baru tentang partisipasi masyarakat di Desa Sumberbrantas.

# Jala beko

## ORIGINALITY REPORT

28%

SIMILARITY INDEX

26%

INTERNET SOURCES

13%

PUBLICATIONS

8%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://journal3.um.ac.id">journal3.um.ac.id</a> Internet Source	6%
2	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	4%
3	<a href="http://digilib.uin-suka.ac.id">digilib.uin-suka.ac.id</a> Internet Source	3%
4	Submitted to St. Ursula Academy High School Student Paper	3%
5	Dewi Ruth Nainggolan, Angga Reni, Haidawati Haidawati. "Partisipasi Nelayan Terhadap Pembangunan Desa Malang Rapat Kabupaten Bintan Provinsi Kepulauan Riau", MarIsland, 2021 Publication	2%
6	<a href="http://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	2%
7	<a href="http://journal.uinsgd.ac.id">journal.uinsgd.ac.id</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://lib.geo.ugm.ac.id">lib.geo.ugm.ac.id</a> Internet Source	

1 %

9

[rinjani.unitri.ac.id](http://rinjani.unitri.ac.id)

Internet Source

1 %

10

[www.ejournal.an.fisip-unmul.ac.id](http://www.ejournal.an.fisip-unmul.ac.id)

Internet Source

1 %

11

[www.scilit.net](http://www.scilit.net)

Internet Source

1 %

12

[repository.ub.ac.id](http://repository.ub.ac.id)

Internet Source

1 %

13

Colfer C.J.P., Capistrano D., eds.. "Politik desentralisasi: hutan, kekuasaan dan rakyat", Center for International Forestry Research (CIFOR), 2006

Publication

1 %

14

[zombiedoc.com](http://zombiedoc.com)

Internet Source

1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On



# Jala beko

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---